
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 26 мая по 2 июня 2017 года 

 

За период с 26 мая по 2 июня 2017 года деятельность краевой Думы 

и депутатов была освещена в 77 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

О еженедельном рабочем совещании в Думе Ставропольского края под 

председательством Геннадия Ягубова, которое прошло 22 мая, написали 

газеты "Петровские вести", № 38-39 от 27 мая, "Александровская жизнь", 

№ 38 от 27 мая, "Вестник Прикумья", № 38 от 27 мая, "Степной маяк", № 

38 от 27 мая, "Голос времени", № 39 от 27 мая, "Авангард", № 41 от 27 мая, 

"Наша жизнь", № 37 от 26 мая, "Знамя труда", № 36 от 26 мая, "Панорама 

нашей жизни", № 40 от 26 мая, "Левокумье", № 39 от 26 мая, "Заря", № 40 

от 26 мая, "Рассвет", № 39 от 31 мая, "Благодарненские вести", № 41 от 31 

мая, "Вперёд", № 41 от 31 мая, "Сельская новь", № 39 от 31 мая, "Звезда 

Прикубанья", № 41 от 31 мая, "Степные зори", № 39 от 30 мая, 

"Приманычские степи", № 37 от 30 мая, "Степновские вести", № 38 от 30 

мая, "Нива", № 39 от 30 мая. Руководители комитетов проинформировали о 

планах работы, а также о ходе подготовки к заседанию Думы, которое 

состоится на предстоящей неделе. В его рамках запланирован отчёт о 

результатах деятельности краевого правительства в 2016 году и ежегодное 

послание губернатора Ставрополья о социально-экономическом положении, 

а также основных направлениях бюджетной и налоговой политики региона. 

Газета "Ставропольская правда", № 56 от 30 мая написала, что 

неделя у законодателей края началась с совместного с правительством СК 

совещания, посвященного ликвидации последствий майских паводков на 

Ставрополье. Как отметил проводивший совещание первый заместитель 

председателя краевого правительства Иван Ковалёв, наиболее сложной 

ситуация остается в Советском и Буденновском районах края, где существует 

опасность сброса воды из Отказненского водохранилища. Отмечалось, что на 

данный момент власти следят за ситуацией, жители части населенных 

пунктов эвакуированы. На месте событий находятся и губернатор 

Ставрополья Владимир Владимиров, и председатель краевой Думы 

Геннадий Ягубов. В других районах края, пострадавших от большой воды, 

ситуация постепенно нормализуется. Сейчас основная задача – помочь 

людям получить положенные им по закону компенсации. В ходе совещания 

законодатели говорили о взаимодействии с местными властями. Для 

повышения его эффективности было принято решение о закреплении 

депутатов за созданными в районах пунктами временного размещения 

людей, эвакуированных из опасной зоны.  
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Заседание Думы Ставропольского края 

Информация о расширенном заседании Думы Ставропольского края, 

основным вопросом которого стал отчёт губернатора Ставропольского края 

Владимира Владимирова о работе за минувший год и планах на год текущий, 

была опубликована в газете  "МК-Кавказ", № 23 от 31 мая. 

В сюжете телеканала "АТВ - Ставрополь" 26 мая отмечалось, что  

Владимир Владимиров выступил с предложением объявить 2018 год Годом 

гражданской ответственности на Ставрополье. Одной из ключевых тем 

послания стало развитие агропромышленного комплекса. Также глава края 

затронул тему земельных отношений. По его словам, краевой закон о 

земельных долях позволил выявить недобросовестных игроков земельного 

рынка, а также повлиял на рост цены на паи. Скупка земли стала 

проблемной. Это защитило интересы собственников, в том числе мелких. 

Вспомнил Владимир Владимиров и о том, что в прошлом году край лишился 

заметной части доходов из-за особенностей федерального законодательства. 

Под угрозой оказалось исполнение социальных обязательств, но ситуация 

была исправлена.  

По словам губернатора, 2018 год станет особым и для ставропольских 

курортов. Они смогут запомниться туристам не только оздоровительной, но и 

спортивной сферой. Глава края напомнил о главных шагах в достижении 

этой цели. Так, на территории КМВ строится пять полей для тренировок 

участников чемпионата мира по футболу.  

Особое внимание губернатор обратил на культурную сферу. Благодаря 

поддержке администрации президента, Ставрополье вошло в десятку 

регионов, где строят уникальный интерактивный музей "Россия – моя 

история". Он откроется  уже этой осенью к 240-летию Ставрополя. Также  

глава региона обозначил задачи, решать которые предстоит совместно всем 

ветвям краевой власти. Это улучшение демографической ситуации, 

привлечение инвестиций, дорожное строительство, работа с молодёжью, 

поддержка местных инициатив.  

Председатели политических фракций в краевом парламенте 

поддержали отчёт и послание главы региона. Депутаты отметили, что в 

выступлении губернатора они услышали ответы на все вопросы, которые 

были заданы в рамках его предварительного рассмотрения. Как отметил 

Геннадий Ягубов, посылы, озвученные в послании губернатора, дадут 

основной итог – увеличение численности населения. "Мы понимаем, что в 

такое тяжёлое экономическое время говорить о каком-то большом 

проценте роста сложно. Но мы видим, что у нас идёт увеличение и по 

доходной части бюджета. Самое главное – у нас идёт увеличение 

численности жителей, увеличивается и продолжительность жизни в 

Ставропольском крае. То есть база у нас есть и общими усилиями мы будем 

её улучшать", -  приводит слова Ягубова телеканал.  

Депутаты тут же приступили к делу, продолжив заседание в 

привычном зале в стенах Думы СК. Несколько одобренных законопроектов 
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касались изменений в закон об организации и проведении капитального 

ремонта общего имущества в многоквартирных домах. Законодатели 

отметили, что этот вопрос, как и вся сфера ЖКХ, имеет большую 

социальную значимость. Жителям края необходимо видеть эффективную 

работу ответственных за это направление организаций. Одобрение 

парламентариев получили и поправки в закон о привлечении членов казачьих 

обществ к службе. Они дали право казакам, которые участвуют в 

обеспечении общественного порядка применять физическую силу и оружие к 

нарушителям. Депутат Александр Сысоев, комментируя данное решение, 

призвал не бояться этого, поскольку дружинники при несении службы 

должны будут руководствоваться строгими правилами и  регламентами. А 

если кто-то, что-то нарушит, то, по словам депутата, они будут изгнаны из 

рядов казачьих дружин. Также депутаты поддержали инициативу по 

созданию временной комиссии Думы СК по вопросам состояния 

окружающей среды, а также ряд других изменений.  

О ключевых вопросах послания губернатора, с которым он обратился к 

депутатам Думы Ставропольского края в ходе заседания 24 мая, написали 

газеты "Звезда Прикубанья", № 40 от 27 мая, "Сельская новь", № 38 от 27 

мая, "Вестник Прикумья", № 38 от 27 мая, "Степной маяк", № 38 от 27 мая, 

"Левокумье", № 39 от 26 мая, "Ставропольские ведомости", № 21 от 31 

мая, "Петровские вести", № 40 от 31 мая, "МК-Кавказ", № 23 от 31 мая, 

"Рассвет", № 39 от 31 мая, "Благодарненские вести", № 41 от 31 мая, 

"Голос времени", № 40 от 31 мая, "Авангард", № 42 от 31 мая, "Восход", № 

38 от 30 мая, "Александровская жизнь", № 39 от 31 мая, "Вперёд", № 41 от 

31 мая, "Степные зори", № 39 от 30 мая, "Заря", № 41 от 30 мая, "Знамя 

труда", № 37 от 30 мая, "Приманычские степи", № 37 от 30 мая, 

"Степновские вести", № 38 от 30 мая, "Панорама нашей жизни", № 41 от 

30 мая, "Наша жизнь", № 38 от 30 мая, "Нива", № 39 от 30 мая, 

"Российская газета - Неделя", № 118 от 1 июня.    

Газеты "Вечерний Ставрополь", № 97 от 27 мая, "Георгиевские 

известия", № 38 от 27 мая, "Ставропольские ведомости", № 21 от 31 мая 

сообщили, что краевая Дума в ходе внеочередного заседания, прошедшего 26 

мая, поддержала инициативу губернатора Ставропольского края об 

увеличении выплат пострадавшим от чрезвычайных ситуаций. В ходе 

голосования депутаты единогласно поддержали предложенные 

законодательные изменения, предполагающие увеличение размеров выплат 

пострадавшим из резервного фонда. Единовременные - с 1 тысячи до 10 

тысяч рублей. Тем, кто лишился части имущества – с 20 тысяч до 50 тысяч 

рублей, тем, кто полностью утратил его – с 50 тысяч до 100 тысяч рублей. В 

случае гибели человека, связанной с чрезвычайной ситуацией, размер 

краевой выплаты будет составлять 1 миллион рублей. Также законодатели 

приняли решение о перечислении пострадавшим своего однодневного 

заработка и выразили надежду, что к ним присоединятся другие 
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неравнодушные люди. Информация об этом также была опубликована на 

сайте телеканала ГТРК "Ставрополье".  

  

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Газета "Вестник Прикумья", № 38 от 27 мая написала о 

торжественных мероприятиях, посвящённых окончанию учебного года, в 

учебных заведениях Будённовского района.  Как отмечалось, из 

образовательных организаций Прикумья в 2017 году выпустились 468 

учащихся 11 классов и 1065 учащихся 9 классов. По особенному 

торжественно прошла праздничная линейка в Будённовском казачьем 

кадетском корпусе. Последний звонок здесь прозвенел для первых 24 

выпускников этого учебного заведения, которые поступили в пятый класс в 

2012 году. Поздравить кадетов пришли председатель Думы Ставропольского 

края Г.В. Ягубов и глава города Будённовска В.В. Шевченко. Геннадий 

Владимирович подарил казачатам настольные игры, а в  дар учебной 

библиотеке преподнес книги об истории казачества на Ставрополье.  

В Ставрополе прошёл 14-й международный конгресс "Российская 

семья". Представители разных регионов России собрались в краевой столице, 

чтобы обсудить тему семьи и трудового воспитания подрастающего 

поколения в контексте стратегии развития воспитания в России до 2025 года. 

Как написала газета "Голос времени", № 39 от 27 мая, о законодательных 

аспектах защиты семьи как социального института воспитания рассказала 

председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной и 

молодёжной политике, образованию, науке, культуре и СМИ Валентина 

Муравьёва.   

Накануне Дня Победы в Ставропольском государственном музее-

заповеднике им. Г.Н. Прозрителева и Г.К. Праве стоялось открытие выставки 

"Боевая слава Ставрополья. Военачальники". Газета "Авангард", № 41 от 27 

мая сообщила, что в церемонии открытия выставки принял участие депутат 

Думы Ставропольского края, председатель Ставропольского регионального 

отделения Российского военно-исторического общества С.А. Шевелёв.  

Газета "Вести Нефтекумья", № 21 от 26 мая написала об 

официальном открытии сезона пляжного волейбола на городском стадионе в 

Нефтекумске. Соревнования проводились на недавно открытой площадке для 

пляжного волейбола, которая появилась здесь по инициативе тренера 

женской команды по волейболу Татьяны Юрьевны Коноваловой. 

Необходимый для этого невиданного для наших широт вида спорта 

специальный песок был завезён благодаря помощи депутата Думы 

Ставропольского края И.И. Кица. В этот день нефтекумская команда 

волейболистов получила подарки - депутат И.И. Киц передал команде три 

волейбольных мяча, администрация города выделила деньги на экипировку 

спортсменов, а районная администрация оказала финансовую помощь для 

дальнейшего развития пляжного волейбола. Информация об этом также была 

опубликована в газете "Восход", № 38 от 30 мая.     
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Газета "Искра", № 39 от 26 мая написала о торжественном 

мероприятии, посвящённом юбилею со дня рождения генерального 

директора клинического санатория "Пятигорский нарзан" Татьяны 

Арсеньевны Чумаковой. Как было отмечено, именно этому удивительному и 

прекрасному человеку обязан рождением этот дворец здоровья. В этот день 

прозвучали поздравления от губернатора СК В.В. Владимирова и 

председателя Думы СК Г.В. Ягубова.  

С 18 по 20 мая в Пятигорске прошёл Международный форум 

"Северный Кавказ в новом технологическом укладе", организатором 

которого выступил Северо-Кавказский институт - филиал Российской 

академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте 

Российской Федерации. Участниками его стали более 150 учёных вузов 

России, ближнего зарубежья и научно-исследовательских центров, 

представители федеральных, региональных органов власти и бизнес-

сообщества. Газета "Искра", № 39 от 26 мая сообщила, что в работе форума 

приняли участие депутаты Думы Ставропольского края Дионис Фотич 

Айтов и Алексей Викторович Раздобудько.  

В Ставрополе отметили День российского предпринимателя. В 

торжественной обстановке победителям конкурса "Бизнес-2017" за заслуги в 

развитии экономики региона были вручены почетные грамоты губернатора 

края, Думы СК, министерства экономического развития края, Конгресса 

деловых кругов Ставрополья. Победителей каждой отрасли выбирали по 

номинациям. Среди них и те, кто десятки лет отдал предпринимательству, и 

те, у кого стаж предпринимательства пока невелик. Почетные дипломы 

победителей получили лучшие участники фестиваля "Хлеб и сало", 

проведенного в рамках "Недели инноваций в Ставропольском крае – 2017". 

Об этом написали газеты "Ставропольская правда", № 56 от 30 мая и 

"Ставропольские ведомости", № 21 от 31 мая. 

В газете "Ставропольская правда", № 56 от 30 мая была 

опубликована информация о заседании Совета по взаимодействию с 

кредитными организациями при Думе Ставропольского края. Этот 

совещательный орган был создан несколько лет назад, чтобы помогать 

парламентариям оперативно устранять пробелы в законодательстве, 

мешающие развиваться предпринимательству. Как отметил председатель 

Совета, руководитель комитета Думы СК по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму Валерий Назаренко, в 

прошлом году в крае работало более 20 тысяч субъектов малого бизнеса. Их 

суммарный годовой оборот составил 226 миллиардов рублей. В объеме 

валового регионального продукта доля малого бизнеса составляет 33,8 

процента. Есть краевые законы, регулирующие работу этого сектора 

экономики, действует государственная программа по поддержке малого и 

среднего бизнеса, создана необходимая инфраструктура некоммерческих 

организаций, помогающих предпринимательству решать свои проблемы. Но 

вопросы все равно остаются. Один из самых болезненных – высокие ставки 
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по кредитам для бизнеса. В прошлом году совокупный объем кредитов, 

выданных банками малому бизнесу, оказался ниже уровня 2015 года. 

Банковские ставки при этом повысились, а требования к заемщикам 

ужесточились. Валерий Назаренко призвал представителей банковского 

сообщества поделиться своим видением решения этой проблемы. 

Большинство выступавших банкиров признавали, что сроки получения 

кредитов, процедуры сборов, утверждения документов и принятия решений у 

них несколько затянуты. Но проблему эту руководство банков видит и уже 

занимается тем, чтобы бумаг, необходимых для оформления займа, остался 

минимум, а решения принимались оперативно. Каждый хвалил качество 

своей работы, рекламировал различные банковские продукты и услуги. Но 

при этом никаких решений по снижению процентных ставок никто из 

банкиров предложить не смог. Посоветовали только создать курсы 

повышения квалификации для бухгалтеров малых предприятий, так как 

порой незнание простых вещей и правил по ведению бухгалтерии отсекает 

малые предприятия от возможности получить более дешевые деньги в 

банках. Еще один вопрос, который задали банкирам депутаты, – трудности с 

получением наличности через банкоматы в небольших отдаленных селах. 

Как отметили банкиры, банкоматы во многих селах действительно исчезли в 

последнее время из-за участившихся взломов грабителями. Сейчас ведутся 

переговоры с администрациями сел об обязательствах с их стороны по 

обеспечению безопасности терминалов. Там, где договоренности удалось 

достичь, банкоматы возвращаются. По итогам заседания принято решение 

рекомендовать банкам усилить работу по совершенствованию кредитной 

политики в отношении малого бизнеса и рассмотреть возможности для 

снижения процентных ставок для "малышей", а также активнее 

информировать предпринимателей об условиях предоставления кредитов и 

появлении новых банковских продуктов. Торгово-промышленной палате 

Ставропольского края поручили организовать проведение обучающих 

мероприятий по вопросам кредитования для руководителей и бухгалтеров 

предприятий малого бизнеса. 

"Российская газета" в приложении "Экономика Северного Кавказа", 

№ 115 от 30 мая опубликовала краткую информацию о том, что 

региональный закон, разрешающий выделять землю крупным инвесторам без 

проведения торгов, позволил привлечь 23 миллиарда рублей в экономику 

Ставропольского края. Такой льготой уже воспользовались девять компаний.   

График приёма граждан депутатами Думы Ставропольского края в 

региональной общественной приёмной председателя партии "Единая Россия" 

Д.А. Медведева в июне 2017 года опубликовали газеты "МК-Кавказ", № 23 

от 31 мая, "Ставропольская правда", № 58 от 2 июня, "Вечерний 

Ставрополь", № 101 от 2 июня.  

На Ставрополье началась подготовка к зиме. О том, на что нужно 

обратить внимание работникам коммунальной сферы и органам местного 

самоуправления шла речь на коллегии министерства ЖКХ края, сообщила 



7 

газета "Ставропольские ведомости", № 21 от 31 мая. А началось 

мероприятие с анализа итогов работы жилищно-коммунального комплекса 

Ставрополья за прошедший отопительный период. Как рассказал начальник 

отдела мониторинга, координации и технического функционирования 

коммунальной инфраструктуры министерства Сергей Прохоренко, несмотря 

на то, что все подготовительные работы на объектах ЖКХ были завершены в 

установленные сроки, без технологических сбоев осенью и зимой не 

обошлось. Подавляющее большинство из возникавших аварийных ситуаций 

оперативно устраняли. Но были и такие ЧС, которые могли привести к 

серьезным последствиям. Отмечалось, что свою лепту в подготовку 

жилищного фонда края к зиме вносит и реализация региональной программы 

капитального ремонта общего имущества в МКД. Сведения о том, как идет 

эта работа, на коллегии озвучил руководитель фонда капитального ремонта 

края Евгений Бражников. Не решена по сей день, по словам руководителя 

фонда, проблема домов - памятников архитектуры. Вопрос по поводу мер 

государственной муниципальной поддержки не урегулирован 

законодательно, так что поиск решений по таким домам продолжается. 

Вместе с тем в региональное законодательство, регламентирующее вопросы 

капитального ремонта многоквартирных домов, вносится ряд корректировок. 

На рассмотрении в краевой Думе находятся несколько законопроектов, 

которые, по словам председателя комитета Думы Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству Игоря Андрющенко, должны существенным образом повлиять на 

ситуацию. Рассмотрены эти законопроекты будут в ближайшее время. 

О том, как лечить рядовых ставропольцев с использованием лучшего 

высокотехнологичного оборудования задумались депутаты краевой Думы. 

Заседание, посвящённое этому вопросу, прошло в комитете Думы 

Ставропольского края по социальной и молодёжной политике, 

образованию, науке, культуре и СМИ. Депутаты предлагают всем 

лечебным учреждениям проходить аккредитацию по единым критериям и 

создать специальный рейтинг, в котором медицинские услуги будут 

оцениваться на равных, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 31 мая.  

Председатель комитета Валентина Муравьёва отметила, что население 

требует качественной и доступной медицинской помощи. Они хотели бы, 

чтобы её оказывали профессионалы, которые  есть и в бюджетных, и в 

частных медицинских организациях. В сюжете отмечалось, что из общего 

числа поликлиник и больниц в крае, почти 22% - клиники частные. Народные 

избранники считают, что в регионе необходимо развивать институт 

государственно-частного партнёрства в области медицины, сообщил 

телеканал "26 регион", 30 мая. По словам  Валентины Муравьёвой, анализ 

проведённый комитетом показал, что в Российской Федерации давно 

замещаются те технологии, которые в силу своей дороговизны не могут быть 

в бюджетном здравоохранении. Поэтому уже давно этот сегмент отдаётся 

под государственное задание частным организациям. "Это очень выгодно – 
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мы не покупаем дорогостоящую аппаратуру, мы не вкладываем средства в 

здания и сооружения, но мы пользуемся качественными услугами", - 

отметила председатель комитета.  Многие годы правительство Ставрополья 

сотрудничает с краевым диагностическим центром и это, по словам 

депутатов, яркий пример налаженного взаимодействия в интересах граждан. 

Подобное партнёрство очень выгодно обеим сторонам. Парламентарии 

предложили налаживать связи с частными клиниками по всему региону. Это, 

по словам Валентины Муравьёвой, позволит снизить нагрузку на 

бюджетные учреждения и добиться того, чтобы частные организации 

работали по тем же правилам, как и государственные. Самой главной 

проблемой на сегодня народные избранники считают непонимание многими 

предпринимателями, работающими в сфере медицины, того как 

функционирует институт партнёрства. Для того чтобы оказывать услуги в 

системе ОМС учреждению необходима лицензия и соответствующее 

заявление. Главная цель работы над этим вопросом, как отмечают и 

депутаты, и чиновники, – повышение качества и доступности медпомощи 

для всего населения края. Благодаря работе, которая проведена 

правительством края, участие частных клиник в оказании бесплатных услуг 

за два года возросло с 15 до 21 процента.  

Газета "Авангард", № 42 от 31 мая   написала о прошедших в СОШ 

№ 7 с. Долиновка районных соревнованиях по легкоатлетическому кроссу, 

посвящённых памяти Героя Советского Союза И.Х. Байрамова. На 

торжественной линейке открытия присутствовал и депутат Думы 

Ставропольского края Виктор Лозовой. В соревнованиях приняли участие 

более 150 человек. Ребята состязались в беге на 500, 1000 и 2000 метров. 

Победителям были вручены грамоты и медали, а также памятные призы и 

подарки.   

О вопросах кадетского образования в Ставропольском крае, которым 

было посвящено выездное совещание комитета Думы СК по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям в Будённовске под председательством Юрия Гонтаря, 

написала газета "Комсомольская правда – Северный Кавказ", № 22-т от 1 

июня. Мероприятие прошло в государственном бюджетном образовательном 

учреждении "Казачий кадетский корпус".  Он был создан в 2012 году и 

сегодня там обучаются более 200 человек. Отмечалось, что цифра могла 

быть намного больше, однако для этого необходимо закончить капитальный 

ремонт общежития, столовой и других вспомогательных помещений. Всего 

на эти нужды требуется сумма, превышающая 140 миллионов рублей. 

Причем часть денег необходимо найти в срочном порядке для укрепления 

фундамента общежития. Юрий Гонтарь отметил, что кадетское казачье 

образование - дело не одного Ставропольского края, оно имеет значение и на 

общегосударственном уровне. Так вот и надо пригласить к решению 

проблем федеральные власти. Ну, и конечно же, необходимо участвовать в 

соответствующих государственных программах для привлечения 
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дополнительных средств на укрепление материально-технической базы 

кадетского корпуса в Буденновске. Это мнение поддержали и другие 

депутаты Думы СК. По итогам совещания комитет принял ряд 

рекомендаций. Так, региональному парламенту предложено рассмотреть 

вопрос о разработке и принятии закона "О кадетском образовании в 

Ставропольском крае". А правительству СК - включить в краевую 

госпрограмму "Развитие образования" мероприятия, направленные на 

развитие кадетского и казачьего кадетского образования. Что касается 

министерства образования и молодежной политики СК, то ведомство должно 

оказывать методическое содействие органам местного самоуправления при 

создании и организации деятельности кадетских и казачьих кадетских 

классов в муниципальных общеобразовательных организациях. Ну а ряду 

муниципалитетов необходимо рассмотреть вопрос о создании и 

финансировании казачьих кадетских классов в муниципальных 

общеобразовательных организациях. Информация о совещании также была 

опубликована в газетах "Вестник Прикумья", № 38 от 27 мая, 

"Приманычские степи", № 37 от 30 мая. 

Газета  "Заря", № 41 от 30 мая написала торжественных выпускных 

мероприятиях, прошедших в СОШ № 1 села Арзгир.  Отмечалось, что по 

традиции в этот торжественный день выпускников поздравили официальные 

лица, в числе которых был и депутат Думы Ставропольского края Андрей 

Юндин. 

28 мая в городе Новоалександровске прошли торжественные 

мероприятия, посвящённые Дню пограничника, написала газета "Знамя 

труда", № 37 от 30 мая. Со словами приветствия и поздравлениями к 

микрофону подходили Герой Труда Ставропольского края старшина заставы 

старший лейтенант запаса погранвойск Сергей Фёдорович Сагалаев, 

ефрейтор запаса погранвойск депутат Думы Ставропольского края Анатолий 

Иванович Жданов,  военный комиссар Владимир Илич Сардарян, 

председатель районного Совета ветеранов Михаил Петрович Дьячков. 

Многие собравшиеся в  этот день получили из их рук медали, почётные 

грамоты и благодарственные письма.   

О прошедшем в Ставрополе торжественном мероприятии, 

посвящённом Дню средств массовой информации Ставропольского края, 

написала газета "Благодарненские вести", № 39-40 от 25 мая. Руководителей 

и коллективы краевых и районных СМИ поздравил губернатор Владимир 

Владимиров. К поздравлениям главы края присоединились и  депутаты 

Думы Ставропольского края. 

В Минеральных Водах состоялось заседание краевой комиссии по 

чрезвычайным ситуациям, сообщил сайт телеканала "СТВ", 1 июня. В нём 

приняли участие Губернатор Владимир Владимиров, председатель Думы 

края Геннадий Ягубов, члены краевого Правительства, руководство 

территориальных управлений федеральных ведомств, региональных 

министерств, муниципалитетов. Комментируя ситуацию в регионе, 
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Владимир Владимиров отметил, что пик паводка пройден. Вместе с тем, 

погодные условия остаются непростыми. “Большая вода”, ставшая причиной 

подтоплений в Минераловодском городском округе и других территориях 

вниз по течению Кумы, продолжает движение по территории края. Это 

требует повышенной бдительности. Глава края нацелил ответственные 

ведомства ускорить темп работы по очистке территорий и восстановлению 

объектов инженерной инфраструктуры после паводка. "По предварительным 

данным, от наводнения в крае пострадали 8144 человека. С учётом выплат 

и выдачи, как мы считаем, примерно 300 жилищных сертификатов, в целом 

нанесённый ущерб составляет - оценочно - 2 миллиарда 370 миллионов 

рублей. Это огромная сумма. Ситуация обсуждалась с руководством 

Правительства РФ. Мы рассчитываем, что недостающие средства будут 

выделены для края, - сказал Владимир Владимиров.  Для проведения выплат 

власти Ставрополья также планируют увеличить размер регионального 

резервного фонда. Как сообщил Геннадий Ягубов, подготовлен 

законопроект, который расширит этот финансовый резерв до 750 миллионов 

рублей. Ожидается, что 1 июня документ будет рассмотрен на внеплановом 

заседании краевого Правительства. Дума края также готовится включить его 

в повестку своего внеочередного заседания, намеченного на 2 июня. 

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 1 июня сообщил о рабочей поездке 

губернатора Владимира Владимирова и председателя краевой Думы 

Геннадия Ягубова в село Левокумка, где они встретились с местными 

жителями. Разговор шёл о восстановлении документов, работе комиссий по 

оценке ущерба, выплате компенсаций. Отмечалось, что до 30 сентября этого 

года компенсации должны получить все пострадавшие.  

Команда ООО "Газпром трансгаз Ставрополь" выиграла городскую 

спартакиаду трудящихся, написала газета "Ставропольская правда", № 58 

от 2 июня. Проведение трехнедельного спортивного турнира инициировал 

комитет физической культуры и спорта администрации города Ставрополя. 

Соревнования проводились по десяти видам спорта: волейболу, дартсу, 

легкой атлетике, мини-футболу, настольному теннису, гиревому спорту, 

плаванию, баскетболу, шахматам и бадминтону. В турнире приняли участие 

11 команд, представляющих крупные организации краевого центра. За 

ООО "Газпром трансгаз Ставрополь" выступали более 40 работников 

администрации и семи филиалов предприятия. Активную поддержку 

спортсменам оказала объединенная профсоюзная организация Общества. 

Газовики стали лучшими в шести видах соревновательной программы, еще в 

двух финишировали в тройке сильнейших. "Высокий результат команды 

газовиков на городских соревнованиях – свидетельство эффективной 

работы в области спорта и пропаганды здорового образа жизни, – отметил 

генеральный директор ООО "Газпром трансгаз Ставрополь", депутат 

краевого парламента Алексей Завгороднев. – Уверен, что этот успех 

позволит спортсменам предприятия достойно выступить на летней 
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корпоративной спартакиаде дочерних обществ и организаций "Газпрома", 

которая пройдет в начале сентября". 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Газета "Благодарненские вести", № 39-40 от 25 мая опубликовала 

поздравление Г.В. Ягубова с 85-летием газеты.   

Поздравление Г.В. Ягубова с Международным днём защиты детей 

опубликовали газеты "Ставропольская правда", № 57 от 31 мая, 

"Кавказская здравница", № 61 от 1 июня, а также сайт телеканала "СТВ". 

Свои поздравления с этим праздником также опубликовали:  

А.Н. Назаренко – в газете "Благодарненские вести", № 41 от 31 мая; 

А.И. Жданов и Л.Л. Редько - в газете "Сельская новь", № 39 от 31 мая.  

Газета "Призыв", № 38 от 31 мая опубликовала Приветственный 

адрес Думы Ставропольского края к 85-летию газеты, который был вручён 

главному редактору Н.В. Рыбалкиной 18 мая в ходе торжественного 

мероприятия по случаю Дня средств массовой информации.  

 

 

 


